
 

Coronavirus: “Debe haber un trabajo conjunto entre el
Estado y la comunidad”

La pandemia continúa azotando al mundo, por lo cual es más que importante la labor de
los profesionales de la salud. En el caso de San Rafael, desde el Área de Salud de la
comuna (que dirige el doctor Isidro Cuello), se viene trabajando intensamente desde el
inicio de este problema. Al respecto, el facultativo dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario
San Rafael.
Expresó que nos encontramos en una situación de una meseta “relativamente alta”,
aunque “ojalá fuera más baja porque no han disminuido mucho los casos positivos, pero
tenemos un margen de tranquilidad parcial porque vemos que la ocupación de las camas,
tanto de la parte privada como la estatal, han disminuido (sobre todo la cama crítica, que
es la de terapia intensiva con los respiradores)”. Aseguró que el hecho de que se haya
vacunado gran parte de la población, ayuda bastante pues si bien son personas que
podrían contagiarse, las consecuencias podrían no ser tan graves. “El desafío que nos
planteamos nosotros -por lo menos desde la parte municipal- es seguir testeando a la
mayor cantidad de gente que podamos, para identificar los casos positivos y de esta
forma poderlos aislar y evitar la contagiosidad del resto de la población”, dijo.
El médico se mostró crítico de los festejos que tuvieron lugar el fin de semana pasado,
producto del triunfo de Argentina sobre Brasil en la Copa América. No descartó que todo
esto cause un nuevo acrecentamiento en el número de infectados, tal como ocurrió el año
pasado producto del velatorio de Diego Maradona. “Igualmente, el objetivo nuestro sigue
siendo el de trabajar en la vacunación y en la detección rápida. Si lo que estamos
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haciendo está bien y estas manifestaciones populares no son tan graves, lo podremos ver
en 15 o 20 días. Pero seguimos trabajando no solamente en este tipo de manifestaciones,
sino que seguimos tratando de concientizar a toda la ciudadanía, porque estamos en un
período de vacaciones y sabemos que el próximo fin de semana se abren las vacaciones
para otras provincias que visitan mucho San Rafael”, señaló.
Pidió que exista un fuerte compromiso de la comunidad para poder disminuir el problema,
especialmente en este momento en que empieza a hacerse notar la peligrosa cepa Delta.
Recordó que hace unos meses, descuidos hicieron ingresar al país esa cepa, como
alguna vez ocurrió en General Alvear con la cepa Manaos, repercutiendo poco después
en San Rafael. “Debe haber un trabajo conjunto entre el Estado y la comunidad, si no, es
imposible”, destacó.
Concientización en el Parque de los Niños
Conjuntamente con el Área de Educación y con la colaboración de Defensa Civil, desde el
Área de Salud comenzaron el miércoles una campaña de concientización en el parque
Infantil, no sólo para sanrafaelinos, sino también para turistas que circulaban por allí.
“Decidimos salir a tratar de concientizar a la gente, tratar de explicarles que está
buenísimo que salgamos a disfrutar, pero que utilicemos el barbijo correctamente; que
mantengamos el distanciamiento social; que evitemos los congestionamientos en los
espacios reducidos; que utilicemos el alcohol que ahí enel parque está disponible”,
resaltó.
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